



Andreas Gut
Wiesenstrasse 21
8800 Thalwil
044 723 26 44
andreas.gut@schulethalwil.ch

Thalwil, 09.09.2013

Rückmeldung/Empfehlungsschreiben „Chasa Muntanella“

Mit meiner 6. Primarklasse (22 Kinder zw. 12 und 13 Jahren sowie 4 erwachsene Begleitpersonen) habe ich vom Montag, 17.06. bis Freitag, 21.06.2013 eine Woche im Klassenlager in der „Chasa Muntanella“ in Valchava (GR) verbracht. Hauptziele des Lagers waren das Kennenlernen einer unbekannteren Region sowie intensive sportliche Betätigung in der Natur.

Die optimale Lage des Hauses inmitten des Val Müstair ermöglichten uns eine Reihe von Ausflügen und Wanderungen ins Biosphärenreservat und den Nationalpark, wobei ich meinen Schülerinnen und Schülern die intakte Bergnatur des Münstertals näher bringen konnte. Für viele Kinder war dies eine einmalige Gelegenheit, eine neue Region kennen und schätzen zu lernen, sei dies durch eigene Erfahrungen und Eindrücke auf den Wanderungen, durch Spiel und Spass rund ums Lagerhaus oder aber durch die interessanten Ausführungen des Hausbesitzers und des Gemeindepräsidenten. Daneben bot uns das Lagerhaus mit seiner Umgebung und insbesondere dem hauseigenen Sportplatz am Rombach die Möglichkeit zu vielseitigen sportlichen Aktivitäten.

Herr Werner Braun von der „Chasa Muntanella“ hat mich bei der Vorbereitung des Lagers kompetent beraten und mich bei der Durchführung unkompliziert und nach Kräften logistisch sowie durch Vermittlung von Kontakten unterstützt. Ebenso konnten wir von der durch ihn gebotenen Vollpension profitieren und dabei insbesondere das Grillieren in der freien Natur und im hauseigenen Garten sowie das Frühstücksbuffet an der Morgensonne geniessen. Das Lager darf auch dank der von ihm gebotenen Rahmenbedingungen als sehr gelungen bezeichnet werden.

Andreas Gut, 8800 Thalwil